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Colocação de ilha de

segurança e

padronização das
lombâdas eletrônicas

Polícia Militar.persegue ladrão e
recupera caminhonete roubada

GeralA7

Última Hora:
A Polícia Civil de

Gaspar cumpriu um

mandado de prisão de

sentença condenatória
de 11 anos e 4 meses

de detenção por
atentado violento ao

pudor cometido em

2004 por Mário
Feifarech, de 54 anos, a
sua filha que na época
tinha 8 anos de idade. O

preso morava na Cohab
do Gaspar Mirim e é
natural de Ituporanga
(SC).

Uma das principais lideranças da política
nacional, o senador Antonio Carlos

Magalhães (DEM�BA) morreu ontem

(20), aos 79 anos.no Instituto do Coração do

Hospital das Clínicas (Incor), em São Paulo.

Thiago Pereira conquistou o quarto ouro no

Pan-Ri02007, nos 200 meíros-medíey.

ASS. E PERíCIAS CONTÁBEIS

l'Parelho de g�·e plano meia tarifa.
E de pá- pra filhomesmo, não? I
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Teksonic revenda.mJl

Escrituraeão Contábil/Fisca
Declaração de IR - Perfel s

Registro de Empresas
Contratos em Ger

Rua CeI. Arlstlllano Ramos, 490, Centro I Fone 47 3332 4002
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Na boca do povo•••
Você concorda com a padronização

das lombadas eletrônicas?

Com certeza, 40 km!
h é muito pouco e 50
km/h é uma boa
velocidade.Vúorugo
B. da Silva, bairro
Margem Esquerda,
aposentado.

Sim. Coma

padronização acaba
diminuindo o

número de multas.
Rubens Lopes de
Souza, bairro São
Pedro, gari.

Sim. Acho bom

apesar de não
mudar muita coisa.
Adilson Roberto
Rocha, bairro
Pocinho, mecânico.

Agradecimento
LEITOR

Gostaria de parabenizar a Polícia
Militar, em especial os soldados Garcia e

Souza, que brilhantemente exerceram suas

funções na madrugada de quinta-feira e

recuperaram minha caminhonete SlO, que
fora roubada em frente de minha residência
no bairro Santa Terezinha.

Em menos de uma hora após eu ter
.

ligado para a Central de Polícia e

comunicado o furto, eles perseguiram,
recuperaram o veículo e prenderam o

Ética e moral
A palavra ética tem sido bastante utilizada

nos meios de comunicação, principalmente,
.

em decorrência dos inúmeros fatos ilícitos que
são atribuídos a alguns integrantesdas classes
política, jurídica e empresarial de nosso país.
Nunca, na história contemporânea, ouviu-se
tanto falar em ética emoral. Mas, o que é ética
e o que é moral para melhor assimilar a

. importância destes conceitos para o cidadão?
Excluindo-se os especialistas na matéria

em comento, não é fácil fazer uma distinção
compatível com a potencial assimilação dos
vocábulos pelamaioria dapopulação. Diversos
pensadores abordaram o tema. A ética deve
estarpresente navida social ecomunitáriaPara
Álvaro Valls, a ética é daquelas coisas que todo
mundo sabe o que são, mas que não são
fáceis de explicar quando alguém pergunta.
Por esta razão, talvez, no dia-a-dia, fazemos
o uso de ambos os termos indistintamente.

A palavra ética é de origem grega
"ethos", e significa hábito, costume; a

palavra moral é de origem latina "mores" e

também significa hábito, costume, daí

criminoso, que agora está no seu devido
lugar.

Mais uma vez agradeço e é através de
atos como esse que nos sentimos mais
tranqüilos quando saímos às ruas ou até
mesmo quando estamos em nossas casas

de que sempre que precisarmos, poderemos
contar com as forças policiais do nosso

estado.
Moacir Silveira, proprietário da

Gaspragas

decorre a conclusão, para uns, que,
etimologicamente, seriam palavras
sinônimas. Para outros, a discussão em tomo
da diferença entre ética e moral seria
meramente acadêmica.

Ética emoral identificam-se pela função
normativa e atuação no campo da conduta
humana. Identificados estes aspectos
comuns entre ética e moral, resta-nos
concluir que tanto a ética como a moral

podem ser resumidos em conceitos
genéricos com ênfase à noção de norma de
condutas, em que deve prevalecer o bem
sobre o mal, o justo sobre o injusto, a

verdade sobre a mentira, o legal sobre o

ilegal. Deve prevalecer a consciência de que
o direito de uns termina onde começao direito
de outros. Nunca fazer ao próximo àquilo que
não se deseja que nos façam. No próximo
ano teremos novas eleições. Que a bandeira
da ética e damoral seja desfraldadapor todos,
sejam candidatos, sejam eleitores.

Volnei Tomazini - Juiz do TRE/SC

(ARTI.GO

ii; s Você tambémpode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

Planeta semelhante à
Terra - Sistema Solar -

Grupo de Galáxias

Recentemente omundo ficou sabendo
da existência de um planeta semelhante à
Terra. Os cientistas divulgaram que é uma
vez e meia maior; e tem excepcionais
condições de existência de vida. Só que
fica tão longe, que jamais os humanos
conseguirão alcançá-lo. Vejamos alguns
dados, extraídos do Observatório Europeu
do Sul, descobridor do superplaneta:

Novo Planeta - "A distância da terra é
de 393 trilhões de quilômetros. Gliese-
58lc - Raio - 1,5 (uma vez e meia a

TERRA.) massa - 5 vezes maior que a

Terra. Ano - curtinho: equivalente a 13
dias. Temperatura: varia de O°C a 40°
centígrados. Distância - 20,5 anos-luz da
terra. Localização: Constelação de
LIBRA. Possibilidade de vida: Primeiro
planeta fora do sistema solar, com

potencial de abrigar vida." Fonte:
Observatório Europeu do Sul.

Nosso grupo local de galáxias: Nosso
grupo local de galáxias contém mais de
trinta unidades conhecidas, que cobrem
uma região de cerca de 3 milhões de anos

luz de diâmetro. As duas maiores unidades
são galáxias espirais: nossa Via-Láctea e

a galáxia de Andrômeda (M-3l). Há ao

todo três espirais, quatro irregulares e onze
elípticas, das quais seis são galáxias anãs

elípticas. Além daVia-Láctea, são visíveis
a olho nu as nuvens de Magalhães e

Andrômeda.
Sistema solar: Há mais ou menos 4,5

bilhões de anos, a Terra deve ter sido
formada da mesma nuvem interestelar de
gás que deu origem ao Sol e aos outros

planetas do Sistema Solar. Anuvem de gás
er� constituída de hidrogênio puro com

pequena participação de elementos mais
pesados. Àmedida que a nuvem de gás se

contraía, submetida a forças
gravitacionais, temperatura e pressão
aumentavam enormemente, até que se

iniciaram as reações termonucleares -

transformação do hidrogênio em hélio
com a conseqüente liberação de grandes
quantidades de energia luminosa e

calorífica. Deste processo surgiu uma

estrela: o -Sol, Mas ainda restaram outras

partes da nuvem original que, ao

esfriarem, se condensaram formando
planetas sólidos circundados por
atmosferas gasosas. Durante esse período
de 4,5 bilhões de anos, os planetas e suas

atmosferas transformaram-se e tiveram
um desenvolvimento significativo.

Leopoldo Miglióli - Diretor da
Rádio Sentinela

jomalistaleotêternucom.br
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Política
"Já pedi urgência no

repasse ao hospital"

"�.- ;..-.;;;--;;.�

Aproximar a executiva dos filiados fOI uma das pautas do almoço

M; , t%éVWm.
Deputado do PMDB passa o

dia em Gaspar e promete
ajuda para que o repasse de
verba para o Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo
Socorro saia o quanto
antes.

O' DEPUTADO ESTADUAL
Peninha (PMDB) passou a quarta
feira (18) em Gaspar, visitou bairros,
empresas e almoçou com lideranças
partidárias do município.

A vinda do Deputado foi um
convite da executiva gasparense para
reforçar o nome do partido na cidade
e receber reivindicações dos
vereadores do partido.

Foi pedido que o deputado
intercedesse na tramitação da verba

prometida pelo Governador Luís
Henrique de R$ 750.000,00 , para a

reabertura do HospitalNossa Senhora
do Perpétuo Socorro.

"Eles me pediram para agilizar
esse processo e fiz logo que cheguei

uma ligação para o Secretário de
Saúde pedindo que fosse liberada o

quanto antes a verba, também liguei
para a Secretaria de Fazenda, para que
tramitassem em caráter de urgência.
A verba já está aprovada pela
Secretaria de Desenvolvimento

Regional e só falta passar por essas

esferas para ser feito o empenho",
disse Peninha.

Um outro pedido feito, pela
Executiva foi de buscar recursos para
a Escola Frei Godofredo construir um
muro, em substituição da grade, que
evitará que drogas sejampassadas para
os alunos da escola, como, segundo
informações da Executiva, vem

ocorrendo constantemente na escola.
"Vou conversar com o Secretário

Regional Paulo França e com o

Secretário de Educação, para que
possamos pelo menos colocar no

orçamento do próximo ano",
prometeu.

O futuro do partido em Gaspar
também foi pauta no almoço com o

deputado, que garantiu que o partido
,

quer um candidato próprio.
.

"Além de lançarmos muitos
candidatos ao Legislativo,

pretendemos terumnome que estamos
estudando para a cadeiranoExecutivo.
Iremos fazer uma pesquisa, para saber'
que nomes têm mais força junto à

população gasparense, Ivete Hammes,
Celso deOliveira eWalterMorelli, são
fortes candidatos. Mas na política
também não podemos descartar uma

possibilidade de coligação. Esta
poderia até ser como ex-prefeitoCelso
Zuchi (PT), que garanto que se

depender das lideranças locais é mais
fácil pensar nisso que uma coligação
com o atual prefeito, que tem forte

rejeição. Mas reforço, a intenção é ter
o nosso candidato", concluiu o

deputado.
Peninha aconselhou a Executiva

municipal que interaja mais com os

filiados e planeje plebiscitos internos

para discutir os nomes à candidatura a

prefeito e até mesmo sobre possíveis
coligações. Para ele isso é uma forma
de depositar confiança no afiliado e

mostrar que o partido é construído
através da participação de todos.

Apenas foram sentidas as ausências
do vereador Binho e do Secretário

Regional Paulo França, que não

puderam se fazerpresentes na reunião.

III Deslize - Quero dar os parabéns 'ao diretório do PMDB
de Gaspar e em especial a uma pessoa que prefiro não dar o
nome - até porque me simpatizo muito.com ela,- por terem
me enganado com relação as fotos e a matéria que estava

agendada para a edição de quarta-feira dia 18, referente ao

encontro do Partido em Gaspar - Feijoada na Comunidade
Santa Clara. Sempre nos empenhamos e quando possível
acompanhamos estes eventos, nem sempre podemos estar

presentes, mas cedemos espaços e fazemos matérias como

forma de mostrar para a comunidade as estruturas políticas e

que assim aja uma melhor e maior participação da sociedade
com as atividades dos partidos da cidade. Mas é fundamental

que este interesse seja recíproco e não direcionadomeramente
aos interesses pessoais. Uma pena.

li Alô Vigilância - É de se destacar a atuação da Vigilância'
Sanitária em Gaspar, nunca os bares, restaurantes e similares
foram tão fiscalizados como nos últimos tempos. É de se

elogiar - desde que não seja abusivo, é claro. Afmal higiene
é fundamental para uma boa qualidade de vida, isso nem se

discute. Agora, esta mesma Vigilância que é tão combativa,
fechar os olhos e fmgir que estava tudo certo com a praça de

alimentação da VI Expo Gaspar e é o mesmo que querer
tampar o sol com a peneira. Infelizmente quem participou ou

esteve visitando, esta que é a maior "festa" do município,
além de sentir no bolso os preços abusivos não teve outra

alternativa a não ser se sujeitar as condições lá oferecidas,
por gente de fora que nada tem havei" com a nossa realidade -

exceto a Cia do Pastel que é de Gaspar - ou então sair para,
almoçar e jantar fora dali. É preciso repensar algumas coisas.

III Supersimples - Há poucos dias criou-se uma polêmica
muito grande com a vinda de novas empresas para Gaspar,
diga-se de passagem que é importante mesmo que se brigue
e muito para que mais e mais empresas venham a contribuir

para o desenvolvimento e crescimento da economia da cidade.

Agora é preciso uma melhor atenção para as que já existem,
geram renda e empregos. As empresas ,que vão aderir ao

,

Simples Nacional tem até o dia 31 de julho para a entrega de
toda .documentação, mas o problema está na liberação dos
alvarás que dependem do poder público municipal. Do
contrário algumas empresas poderão ser prejudicadas e

ficarem fora do simples nacional. Afmal, estas empresas tem
ou não importância na soma da arrecadação do município?

II Aplausos- Finalmente foram padronizadas para 50Kml

h, os limites de velocidades das Lombadas Eletrônicas em

Gaspar, que antes variavam, em alguns pontos 40KmJh outros
50Km Ih e 60 Km/h que acabavam confundindo os

condutores. A decisão foi acatada tendo em vista os vários

pedidos da comunidade.

III De volta - Tem comentários de que o Ex-presidente da

ACIG, o Sr. Volni Muniz deverá voltar a atuar junto à Classe

empresarial de Gaspar, como o novo presidente da AMPE.

Alguns aplaudem e outros estão de cabelo em pé.

II Uma História - O BESC, Banco de Estado de Santa

Catarina, trilha uma trajetória de 45 anos de história,
comemora hoje (21) mais um ano de fundação. Na sexta, dia

20, as Agências do Estado ofereceram um café da manhã para
comemorar a data e hoje se reúnem para um almoço em

Florianópolis.
e-mail: pimenta@jomalmetas.com.br

Posto Tradição

Rua Itajaí - 580 - Centro .. Gaspar .. ii 3332 0896
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Oscip comemora 2 anos em Gaspar
A OSCIP, AÇÃO Social Cidadã explicou John E. dos Santos,
deGaspar, comemorounanoite de presidente daentidade, omomento
quarta-feira (18), serviu para que a

dois anos de .

14Ação Cidadã Oscip mostrasse a

existência no f{ Jua há dois todos o que é e

município. A como são
entidade, fundada desenvolvidos os

em Gaspar em cidade, trabalhos realizados
maio de 2005, ajudando1i'S pela entidade em

organizou um menos Gaspar. Foram
jantar no Raul's favorecidg's homenageados
Hotel e aproveitou também pessoas e

a oportunidade para realizar uma empresas que direta ou

grande confraternização. indiretamente ajudaram a entidade
Além disso, conforme na realização de campanhas e

Oscip homenageou pessoas que direta ou indiretamente ajudam a entidade

trabalhos. "Quando começamos nosso pequeno. Se pudéssemos contar
''Desenvolvemos uma série de trabalho em Gaspar, há dois anos, commais voluntários com certeza

. trabalhos com crianças e tínhamos a intenção denos dedicar poderíamos fazer um trabalho
adolescentes, além de ajudarmos apenas aos adolescentes. Porém, ainda melhor na cidade", garante
outras entidades e abrigos de 'percebemos uma grande carência ele. Se alguém quiser fazer parte
Gaspar, por isso é sempre em outras comunidades menos do grupo e ajudar as comunidades
importante aajuda destas pessoas", favorecidas ehoje tentamos ajudar carentes deGaspar, deve entrarem
afirmou John. Segundo ele, amaior a todos que precisam", explica o contato com Terezinha, no

responsabilidade da Oscip hoje é presidente. John ressalta que hoje Cegapam, pelo telefone (47) 3332
administrar o Centro Gasparense a Oscip conta apenas com cinco 1687 ou ligarpara a sede daOscip,
de Proteção ao Adolescente voluntários e que este pequeno no telefone (47) 3332 1034 e falar
Masculino (Cegapam), localizado número dificulta os trabalhos da comMariaSalete,Vice-presidente
no bairro Sete de Setembro. entidade. "Somos um grupomuito da entidade.

Na manhã de sexta-feira (20), segundo
informarammoradores do bairro Figueira,
um andarilho ateou fogo em uma casa na

Rua Anfilóquio Nunes Pires, próximo a

Malhas Soft.
A residência estava desocupada e

pertence a Genésio José Santana, que não
fez boletim de ocorrência, pois já tinha
interesse em demolir a casa, como
informou o Sargento Maba, do Corpo de
Bombeiros e que estava na operação de

combate ao fogo.
Os vizinhos também disseram que o

andarilho dormiu na casa e pela manhã
saiu de bicicleta, mas antes provocou o

acidente.
Os bombeiros se preocuparam em

evitar que o fogo passasse para casa do
lado esquerdo, que não foi atingida.

Além do sargento também estavam na

operação os soldados Volney e Ceragatti,
em duas viaturas e não houve vítimas.

FESTA DE·

�
Rua Prefeito�Ido Schramm

Gaspar GranCle - Gaspar

zr,_••
Dia 27/07 - às 19h celebração com as pastorais,
logo após será servido arroz carreteiro

Dia 28107 - às 19h celebração com missa.

Dia 29/07 - Tradicionat procissão às 7h30min,
saída do Ginásio de Esportes João dos Santos;
Às 9h30min missa com os Srs. Festeiros.
Local: Pátio da Comunidade São Cristóvão.

��
Dia 27/7
Gilberto Show e Ivan
Dia 28/7 e 29/07
Banda Estação de Paraná

HAVERÁ NO LOCAL
Churrasco, completo
serviço de bar e
cozinha, roda da
fortuna e sacola
supresa.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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BESC completa 45 anos de serviços
,

"
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"Direto ao Assunto

0,banco do Estado de Santa
��

Clatarina (Sesc) comemora hoje
"

',' 45 anos e mantêm o

-�, ; �jo de levar adiante sua
�"�-' .

IllJlnça.
'

·�l�:-
.
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HOJE (21)FAZ 45 anos que o Banco do
Estado de Santa Catarina (Besc) foi
fundado. Porém, a comemoração em

Gaspar aconteceu na sexta-feira (20), com
um café da manhã na própria agência.
Funcionários, estagiários e alguns clientes
participaram do encontro e comemoraram

a trajetória de conquistas do Banco, que
hoje está presente em todos os municípios
catarinenses.

Em Gaspar, o Besc presta serviços
desde 1979 e hoje conta com 13
funcionários e quatro estagiários. "O Besc
está sempre presente no atendimento dos
catarinenses em prol da melhoria da

qualidade de vida e do desenvolvimento
do Estado", afirmou em seu discursoDarci
Paulo Stoffel, Gerente Geral do Besc de

Gaspar, que completou afirmando que o

diferencial buscado pelo Banco do Estado
de SC é oferecer sempre a seus clientes

A Justiça Arbitral de Gaspar está

completando um ano de fundação e com

isso, a diretoria, juntamente com conselho
de ética, decidiu organizar um evento que
promovesse uma confraternização entre as

entidades em destaque na imprensa, pelas
atuações junto à sociedade. Em reunião "

com a imprensa na quarta-feira (18) na
Churrascaria Raul's, foram anunciadas a

comemoração e pedido o apoio dos meios _

de comunicação para divulgação do
evento.

Na ocasião serão homenageados por
benemérito, intitulada JUSTIÇA
HUMANITÁRIA no dia, 17 de agosto, em
cerimônia realizada no Restaurante Bunge
Natureza e trará como programação a

Orquestra São Pedro, Grupo Cantando por
aí e o Teatro Biribinha. A expectativa é

que seja uma noite de muito glamour e
reflexão para todos que participarem direta
ou indiretamente da festa.

,

A cerimonialista será Alexandra

Gerente Geral Darci Stoffel, 2f! da esquerda para direita, com funcionários comemorando o aniversário do banco

um atendimento público humanizado,
mesmo sofrendo atualizações e

modernizações. Segundo Darci, o banco
contribuiu com os catarinenses no campo e

na cidade, nas instituições e empresas,

fortalecendo aeconomia, gerando empregos
e promovendo o desenvolvimento

econômico, social e ambiental do Estado.
Nestemomento, em queo futurodoBesc

está sendo discutido, o principal objetivo do

Maurício Barth e Emerson Baith conversaram com a imprensa sobre o evento

Oliveira e a apresentação e .homenagem
serão feitas pelo' radialista J. Aguiar..
A lista de homenageados ainda está

sendo elaborada e em breve serão

divulgados os representantes das
'entidades que serão homenageados.

Banco, como explicou Stoffel, é dar
continuidade a suamarca, com a capilaridade
de suarede de agências e o trabalho realizado,
que é feito de maneira diferericiada pelos
seus empregados.

"O objetivo é estimular as pessoas para
que elas continuem agindo em prol da
sociedade e mostrar que vale a pena lutar

pelo bem do próximo. Ser um voluntário
dá um retorno para o ser humano
incalculável", disse Maurício Melato

Barth, Presidente do Conselho Fiscal do
Juizado Arbitral.

Para maiores informações, entrar em
contato com a comissão organizadora do

evento, pelo telefone (47)3332-8281.

O que é a arbitragem?
É um meio privado de solução de

conflitos. Ela pode ser usada para resolver
problemas jurídicos sem a participação do
poder judiciário. Podem ser solucionadas

pela arbitragem questões relativas a

direitos que tenham valor econômico e que
possam ser comercializados ou

transacionados livremente por seus donos.

Mais informações: ",:ww.cbar.org.br

o médico ginecologista e obstetra, Dr Max Elói da Silva
comunica que estará atendendo a partir do dia
23 de julho de 2007 J na clínica médica na

rua Sete de Setembro, 151,
ao lado da Padaria' Pão do Lar.

·Rua Sete de Setembro, 151- Bairro Sete de Setembro
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Contadores encaminham
pedido ao Poder Executivo

.II·*+MiMI
Contadores gasparenses
encaminharam ao

Executivo um pedido de
alvará provisório, para
que as novas empresas
possam migrar para o

Simples Nacional.

CONTADORES DE GAS

PAR, com o apoio do Sindicato
das Empresas Contábeis
(Sescom) entregaram na manhã
de sexta-feira (20), para o

ExecutivoMunicipal, um pedido
para a criação de um Projeto de
Lei Complementar para
concessão de alvará provisório
para as empresas inscritas no

CNPJ que não constem no

Cadastro de Contribuintes do

município.
Conforme afirmou Ednei

Wilbert, proprietário da Wilbert

Contabilidade, o pedido já foi

protocolado e deve ser votado

pelaCâmara de Vereadores ainda
na segunda-feira (23), em sessão

A solução encontrada pelos contadores foi encaminhar o pedidQ ao Executivo

extraordinária.

Segundo os contadores, esta
medida foi tomada em razão do
atraso na liberação de alvarás pela
prefeitura'para as novas empresas,
que precisam do documento para
migrarem ao Simples Nacional,
ou Super Simples, como é mais
conhecido. Sem o alvará, cerca
de 200 empresas gasparenses
podem ficar de fora do novo

regime tributário. "As empresas
precisam receber este alvará

provisório até o dia 31 de julho,
quando termina o prazo para elas
migrarem para o SuperSimples",
explica Rodrigo Schramm,
Diretor da Regional do Sescom
em Blumenau.

O Diretor de Tributação de

Gaspar, Carlos Bernz, explicou
que o atraso aconteceu devido aos

contadores reterem muitas

inscrições e encaminhá-las todas

juntas agora para a prefeitura.
"Nossa equipe está fazendo

plantão para poder atender a todas
as reivindicações. Se o projeto de
lei for aceito pela Câmara, as

empresas ganharão o alvará

provisório dentro de dois dias e

poderão se inserirem no Simples
Nacional", afirmou.

Costelada para
ajudar o hospital

UmGrupo deAmigos, em
parceria com a Associação
Comercial e Industrial de

Gaspar e a Câmara de

Dirigentes Lojistas irá
realizar no dia cinco de

agosto, às 12h, na Sociedade
Canarinhos, um almoço para
levantar fundos em prol da
campanha do Hospital Nossa
Senhora do· Perpétuo
Socorro.

Como a campanha ainda
não conseguiu sensibilizar a

comunidade a contribuir com
a reabertura do hospital, a

maneira encontrada foi

organizar um evento no qual
pagando o almoço (R$ 15,00)
automaticamente ajudará a

campanha.
Quem se mostrou

favorável a iniciativa foi o

presidente do conselho
administrativo do Hospital e
presidente da Câmara de
Vereadores Celso de
Oliveira.

"Tudo que for feito para
sensibilizar a população da
necessidade de aderir a

campanha em prol do hospital
é válido. A comunidade ainda
está devendo essa adesão",
disse Celso.

O Sindicato dos Trabalhadores
no Serviço Público Municipal de
Gaspar (Sintraspug), está
oferecendo para seus associados
mais um grande benefício.
Conforme explicou Sérgio de

Almeida, presidente da entidade,
o Sintraspug montou em sua cede
uma Lan House, que poderá ser

usada não só por seus associados,
mas também por seus

dependentes.
"Os associados já haviam

reinvindicado o serviço há algum
tempo, e então, a diretoria do
Sindicato resolveu disponibilizat
alguns computadores para os

servidores", ressalta Sérgio.
Segundo ele, a iniciativa é de.
grande importância, pois nem

.

todos têm condições de ter

computadores em casa e se inserir
no mundo da informática. "Além
da estrutura possibilitar a

realização de trabalhos e

pesquisas, a lan house irá

aproximar ainda mais os

associados ao Sindicado", afuma
o presidente.

O laboratório é composto por
quatro computadores, uma

impressora, um scanner, uma

copiadora e fax, sendo que o acesso
à intemet será totalmente gratuito.
"Será cobrado um pequeno valor

apenas para impressões e cópias no
scanner, a fim de cobrir os custos

de manutenção", explica Sérgio.
A lan house funcionará em

horário comercial e autilização dos

computadores precisa ser '8-
"

agendada. "Hoje o Sintraspug �
possui cerca de 600 associados e �
acredito que a procura pelo �
laboratório será grande. Por isso
será precisomarcar hora para usar
os computadores", afirma o

presidente.
Para ter acesso ao benefício,

os associados precisam estar com

o seu cadastro totalmente
atualizado. "Pedimos que os

associados que têm interesse em
utilizar a lan house entrem em

contato com o Sintraspug através
do telefone (47) 3318 - 0608 para
fazer a atualização dos dados",
lembra o presidente.

Sérgio também ressalta que os
servidores que ainda não são

Os computadores auxiliarão na pesquisa e produção de trabalhos

associados ao Sintraspug e querem na folha de pagamento. "Este
fazer parte da entidade precisam.

.

benefício também é uma forma de

disponibilizar apenas 1 % do conquistar mais adesões ao

salário base que vem descontado Sintraspug", finaliza.

RÁDIO SENTINELA DO VALE

ti 33322402
9101 2416/91368141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua 'Preto 'Leopoldo Schramm)

1460 KHZ - 2.500 WATTS

WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR
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Ivete se apresenta
hoje em Blumenau
f i@'if4&MW!il!i
A cantora lvete Sangalo
se apresenta na noite de

hoje (21), no Parque Vila
Germânica, em
Blumenau.

MILHARES DE PESSOAS

estão sendo esperadas para
conferir o show da baiana, que
tem horário marcado para

começar, à Oh30min e terminar

após duas horas de

apresentação.
O repertório da noite será o

do show ao vivo no Maracanã,
onde a cantora interpreta
canções inéditas além de seus

maiores sucessos, acompanhada
por uma banda formada por 13

músicos. O show mostra o

sétimo álbum de carreira de

Ivete, que faz parte do projeto
ao vivo, que traz grandes
sucessos como Quando a Chuva
Passar, Arerê e Não Me Conte

Seus Problemas.
Os portões serão abertos às

20h e antes de Sangalo subir ao
palco o DJ Daniel das Micaretas
tocará o que há demelhor no axé

para o público.
"Tenho certeza que o show

será maravilhoso, Ivete é Ivete.

Estou superansioso". Esta é a

expectativa do gasparense
Marcos Alexandre da Trindade,
fã assumido da cantora. Ele

acredita que Sangalo trará

novidades durante o show de

hoje, e comenta que é provável
que Ivete usará os figurinos que
usou durante a gravação doDVD
no Maracanã.

Fã incondicional, ele foi um
dos primeiros a comprar o

ingresso para o show deste

sábado e pretende ser também

um dos primeiros a chegar no
Parque. "Comprei a pista Vip e

quero chegar bem cedinho pra
ficar colado nas grades de

segurança", fala empolgado.
Marcos sempre gostou da

cantora, desde quando ela ainda
fazia parte da Banda Eva, mas
foi há dois anos que a paixão se

intensificou. "Acho que não

existe pessoa que não se mexa

ao ouvir Ivete cantar, ela tem

uma energia incomparável,
coloca todo mundo para cima.

Além de ser uma pessoa super
humilde e brincalhona, ela é

superatenciosa e carinhosa com
os fãs", revela.

Em 2006,Marcos integrou ao

fã clube "Ivete Sangalo - Gaspar"
como presidente e após alguns
meses, o grupo se juntou ao fã
clube "Ivetemaníacos", de
Balneário Camboriú. "Por causa

da distância, fazemos reuniões

pelo messenger, ouvindo e

respeitando as opiniões de todos
os membros. Atualmente o

"Ivetemaníacos" conta commais

de 30 componentes", revela.
O adolescente, de 17 anos, já

foi a dois shows da cantora e nas

duas apresentações conseguiu
entrar no camarim. "Foi

simplesmente maravilhoso.
Mesmo cansada depois do show,
Ivete ainda tem disposição e

carinho com' os fãs, sempre faz

brincadeiras com a gente. No

primeiro encontro ela brincou

comigo por causa do meu nome
ser igual ao do namorado dela, e
no segundo show, ela brincou

falando "Leite Quente" forçando
o 'T' por causa do sotaque
catarinense, pois como o show

foi no Paraná, era muito
diferente a maneira de falar",
relata.

Fotos: Divulgação

-Ivete Sangalo uasceu eni reinado de Ivete na Banda
Juazeiro (Bahia), numa Eva, com a qual lançou seis

.

"-Jarm1ia de músicos. Começou álbuns, vendendo mais de
a cantar ainda criança e, rio quatro milhões de cópias ..
eolégio, aproveitava Ó&" Atualmente Ivete

intervalós para tocar violão. Sangalo com a carreira
Foi morar em Salvador aos solo atinge a marca de
17 anos, tendo trabalhado 6.500.000 discos vendidos
como modelo, mas não

resistiu à paixão pela música
que sempre foi seu sonho.

Começou tocando em

barzinhos e, em seguida,
realizou alguns shows em

cidades do interior da

Bahia, chegando a

apresentar-se eI?
Pernambuco. Na cidade

natal, recebeu convite para
abrir o show de Geraldo
Azevedo.

De volta à capital baiana,
� foi convidada a participar
de uma micareta na cidade
de Morro do Chapéu. Lá
conheceu o produtor Jonga
Cunha, fundador do Bloco

Eva. Estava iniciado o

até agora. Antes, em 1992,
a artista ganhou o trófeu

Dorival Caymmi demelhor
intérprete. A carreira solo

começou oficialmente ao

final da quarta-feira de

cinzas de 1999, último
carnaval dela com a 'Banda
Eva. Entre abril, maio e

junho daquele ano, ela

gravou as 14 faixas do CD
solo de estréia, "Ivete
Sangalo"

Serviço: Show da
cantora Ivete Sangalo, no
s-etor 2 do Parque \Cila
Germânica, Rua Alberto

Stein, 199, Bairro Velha,

IBlumenau. "
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I Agende-se I
Programação

Sábado (21) e Domingo (22)
Cine:
Filme:
Horário:

I GNC Neumarkt 2

I Transformers: O Filme

113:15 - 15:55 - 18:35 - 21:15

i GNC Neumarkt 4

I Shrek Terceiro
i 13:40 - 15:40 - 17:40 - 19:50

-1-

i
i GNC Neumarkt 5

I Ratatouille
113:50 - 16:20 - 19:10

;

j GNÇ Neumarkt 6
I Transformers: o Filme
j 14:00 - 16:40 - 19:20 - 22:00

* Sujeito a alteração sem prévio aviso:

Fatos Históricos

Teatro, festas tjNj4Ut{i
Sábado (21)

Oliveira, enquanto que nolounge bar,
o pagode ficará por conta do grupo
Toque de Simplicidade. As mulheres
entram freeaté Ih. Já os homens podem
adquirir seus ingressos de forma

antecipada
-

na Bruneti Discos do

ShoppingNeumarkt, emBlumenau, por
R$10,00.

Expresso Chopperia - Expresso
Wmter Festival. Feijoada ao meio dia
e happy hour a partir das 18h e às 22h
show com a bandaDr Sherlock, com o

melhor do pop & rock.

Domingo (22)

Blumenau

Rivage Danceteria - Matinê Teen

Party. A festa onde cigarro e bebida
alcoólica não fazemparte do repertório,
promete muito alto astral para os

adolescentes entre 12 e 16 anos. A vibe
ficará por conta do DJ residenteVolnei
Souza. A casa abre suas portas no

domingo apartir das 15h. Para aMatinê
Teen Party, os ingressos somente são
vendidos na portaria daRivage na hora
do evento pelo preço único deR$ 5,00.

Itajaí

Quinta-feira (26)

Parque do Agricultor Gilmar
Graf - 253 Festa Nacional do Colono.
Show com o Grupo Tchê Barbaridade,
às 22h, com entrada franca.

e foi aclamado em 7 de abril de 1831,
na data da abdicação de seu pai. Seu
reinado iniciou com sua maioridade e

terminou em 15 de novembro de
1889; com a Proclamação da

República,

24 - O Libertador
Em 24 de julho de 1783, nasce o

militar e político venezuelano Simón
Bolivar. Desde 1813, ele se torna o

condutor da revolução que culmina
com a independência da América do
Sul, motivo pelo qual é conhecido
como o Libertador. Bolívar viaja por
diversos países da Europa e, em 1819,
cria a República da Colômbia.

25 - O bebê de proveta
Em 25 de julho de 1978, nasce na

Inglaterra Louise Joy Brown, o

primeiro bebê de proveta. Fruto de
dez anos de pesquisa dos doutores

Steptoe e Edwards, a fertilização in
vitro gerou um bebê de um embrião
fertilizado fora do útero materno.

Graças a essa técnica, nascemmilhares
de bebês sadios de niães inférleis.

26 - Revolução de 30
Em 26 de julho de 1930, o

político paraibano João Pessoa é
assassinado. A vitória do candidato

, governista Júlio Prestes nas eleições
de março de 1930, derrotando
Getúlio Vargas, causou a união da

oposiçao, que culminou na

Revolução de 1930. João Pessoa

.tornou-se o mártir do movimento.

27 - O recordista João' do Pulo
Em 27 de julho de 1976, João

Carlos de Oliveira, o "João do

Pulo", ganha o bronze no salto

triplo, na Olimpíada de Montreal.
No- ano anterior, nos Jogos Pan
americanos do México, teve sua

: maior glória.,�Çom um salto de
17,89 metros, �iltrou para a história
com um recorde mundial que
levaria 10 anos para ser superado.
Em 29 de maio de 1999 na cidade
de São Paulo, do Pulo morre por
falência múltipla dos órgãos, em
decorrência de um quadro de

hepatopatia (cirrose hepática) e

; septicemia (infecção generalizada).
Fome: Terra

Gaspar

Jungle Club - Festa Normal.
Neste sábado, a animação da noite na
casa fica por conta do grupo Swingae,
que mostrará o melhor do pagode no
lounge bar. Na pista, os embalos
ficam por conta do Dj residente
Eduardo. Ingressos antecipados e

limitados em Blumenau, no Blu
Lanches e em Gaspar, na loja V2

Cereja.

Blumenau

Vila Germânica - Show Ivete

Sangalo. Ivete Sangalo mostra ao

vivo o super show que balançou o

Maracanã na gravação do seu último
DVD, com sucessos como Quando a

Chuva Passar, Arerê e NãoMeConte
Seus Problemas.Os portões serão
abertos às 20h.

D'Lay Extreme Fun - Delirium
House Music Sessions. Entrando em
sua segunda edição em 2007, a festa

- DeliriumHouseMusic Sessions, volta
a agitar aD1ay Club Extreme Fun no
próximo dia 21 de junho, sábado, a
partir das 23 horas. Comandando o

melhor do House na pista, estarão os

DJ's Mark Souza, Sande e Nando

De 21 a 27 de julho

[iioróscopo

21 - Nasce RobinWilliams
Em 21 de julho de 1952, nascia

um dos maiores atores do -cinema

hollywoodiano. O astro chegou a

cursar Ciências Políticas, mas

desistiu por amor a arte. Com "Bom
dia , Vietnã", recebeu a primeira
indicação ao Academy Awards. A

segunda veio com "Sociedade dos

poetas mortos":

22 - Reunião de Bretton Woods
Em 22 de julho de 1944, termina

,á Conferência Internacional
_ ,

' 'Monetária de Bretton Woods. O
_' encontro éstabeleceu a criação do

I ::::Fundo Monetário' Internacional e do

i:i;:;;JJanco Mundial e criou medidas para,

'/:-assegurar estabilidade monetária
internacional e restringir a

especulação com ,as moedas

_Jnundiél__is.
'i;'��;- -

- ;",�
23f: Maioridade de D. Pedro II
Em 23 de julho de 1840, é

decretada a maioridade de Dom
Pedro II. Ele nasceu em 2 de
dezembro de 1825 no Rio de Janeiro

, . ,

_i".',�..�, Touro: Haverá um certo atraso

'�J nos ganhos esperados. Sua

: ansiedade pode deixá-lo até
,

doente, cuidado com a saúde e
i confie mais na prosperidade.

Gêmeos:' Sua relação passa por
um momento de equilíbrio e

harmonia. Seu carinho surtirá
ik/. mais eJeito em sit\!lações de
1".' x 'li ><;";"."
i , ...-!P-aior' intimiqaq�. Bom proveito.
;

I�� Câncer: Convide seu namorado
.

para sair e peça um "colinho",
,

você pode estar carente e nada
i melhor que aquela pessoa especial para
revigorá-lo.

Leão:,.ç1!idado cóm a irritação,
contr61e=[e para não �esagràdar

1 seu chefe em demasia. Há
! bastante energia de conflito no ar.
I

Virgem: Saiba valorizar quem
: está ao seu lado, reconheça suas

: qualidades e respeite suas

1 opiniões. Não troque o certo por uma

i aventura.

1;\..

Libra: Aproveitar oportuni-
,'. . dades sem passar outras pessoas
, :;i para trás é perfeitamente1

possível, e você sabe muito bem disso. :

Escorpião: Cuidado para não,
confundir as coisas e acabar 1
enxergando o parceiro ou

: pretendente como alguém que ele não
1 é,

,

� ;�i�:�:::�::'��:i
: isso com os pés no chão e sem,

: criar coiifusões�
..,

Capricórnio: Tudo está fluindo
muito bem no seu trabalho. JáI.

_i'''
pode começar a pensar_ no seu

descanso deste fim de -semana.
-

!"'"1

1

••.·;
, Aquário: Cuidado para não I

I.:.f"\�'· ficaJ:'\;na superficialidade .das l

! coisas no seu trabalho. Procure:
I se empenhar mais profundamente nos i

1 seus negócios.

:,.i�.'" Peixes: Há�uita v�ntade da sua!
i�� parte de Viver um momento i
I

emocionante. Então, esteja 1
i aberto a ouvir a pessoa amada, porém I

: �ãO precisa ced�r ����i�, , " ",.,.1
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seja sempre este
alguém· com
bom caráter e

.

ótima conduta.

Parabéns por
estes 15 aninhos
e muita paz um

. sua vida!" É o que desejam seus pais Edson e Rosana
e sua irmã Jaqueline. Felicidades!

• Sorteio - A loja João eMariaModa 0/16 anos

participou na Expo Gaspar com um atraente bazar
e sorteou para seus clientes um vale compras no

valordeR$l00,OO�AfelizganhadorafoiLucimara
K. doPradomãe deAmanda eGabrielli. Para quem
não conheceu as promoções do bazar da João e

Maria, pode dar uma passadinha em sua loja na

Rua Ver. Augusto Beduschi, 109 - Centro e

aproveitar esta oportunidade.

No dia 23, João Vitor Zimmennann estará
comemorando seu aniversário. Seus pais JuIinho e

Janete, sua irmã Teresa e em especial sua namorada
Bruna, com muito amor desejam um feliz aniversário e

votos de muito sucesso, pois você merece!

. Parab�ns e muitas felicidades para
o.Jovem Tiago NogueiraMuller que no

.

dia 17 comemorou 19 anos. Quem lhe
mandamilhões de beijos é sua namoradaFernanda.

.. Festa - Estão a mil os preparativos para
grandiosa festa de São Cristóvão que será nos dias
27,28 e 29. Aguarde a programação!

Fotos: Divulgação

• Café Colonial - Todas as sextas-feiras e

domingos, a partir das 15h, a Churrascaria Toni

organizauma descontraída tardedançante com café
colonial. Participe!

mandam
muitos

beijos.
Parabéns

linda! Ontem, 20, o dediCadoMárc' •recebeu ab 10 Bernardes tr .

M"
. raços de seus pais Drl d

üÇQu de Idade e
areia, da filhinhaAna Júli'

an o e Lurdes, sua esposa
.

Dan
a e de toda famíliarosa. "Beijos papai'

a Bernardes e
,nos te amamos ... "

-'Ig
g
�

�
S

i. �

Mui t a

descontração e

brincadeiras, na

festa de 1 aninho
do sapequinha
Vitório Augusto
Marquetti de
Oliveira no sábado,
14. Os. 80
convidados foram

recepcionados em sua residência, tudo muito organizado pela Brinq Park

Decorações, o delicioso bolo produzido pela talentosa Marieta e os

salgadinhos porMarli Bornhausen. A cama elástica e o palhaço foram as

principais diversões para as crianças. Os pais e as farm1ias Marquetti e
Oliveira agradecem pelo carinho recebido. Parabéns a toda farm1ia!!!

• Para refletir .,' "O tempo urge amar. Se não

puderes amar, perdoai. Se for difícil perdoar,
desculpai." - Bezerra de Menezes

juli@jornabnetas.com.br
Fotos: Divulgação

Quem esteve de aniversário no dia 18, foi o
simpáticoAndréLuisVenera.Quem lhedeseja
muitas felicidades e sucesso são seus familiares,
amigoseemespecialsuanoivaAnnaLuizaBerti.

já está
completando
um anfnho.:

A fofinha Vitoria Gabrieli que estará apagando
velinhas no dia 23.A mamãe Edina e o papai Luiz

agradecem a Deus por esse presente divino. Parabéns
e que sua vida seja sempre iluminada!

Com muita

alegria, Natália
Zabel completou
1 aninho ontem,

20. O papai
Nelson

ea

A princesinha Alicia Sara Amaral
está completando 2 anos hoje, 21. Quem
desejamuita saúde e felicidades são seus

pais Elvira eAurino, seus familiares e em

especial seus padrinhos Daniela e Daniel.
A pequenaMaria Laura e sua

mamãeLucimarVieira trocaram de
idade no dia 18. O pai e esposo e os

irmãos.e filhos mandam os parabéns
commuito amor e carinho.

A agitada Festa Junina da família Hostins c .

di 7 ..

Marim Ati·
101 a

, no SItiOar. esta fOI nota dez todos curtiram d _

e monta0.

Alegrando nossa coluna está
a fofa Amanda Cruz deS

.

anos. Para ela, beijinhos .. , .

. Parabéns para a gatinhaAna
Cristina Theiss que completará
8 anos amanhã, 22. Quem deseja
muita saúde e feliçidades são seus
pais Josiane eMárcio; seu amigo'
Negão etodos os seus familiares.

Permanente Afro
Relachamento

Alongamento de Cabelo
Escova Definitiva e

Progressiva Cosmecêutica
de Padrão Internacional
Hidra Nutrição .. Hidrata, nutri
e restaura natur,almente os fios

Obs.: Tratamento sem formol

3332-5769/8809·9194

�._--�'---
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PROSA@iã®Q
Por Gervásio Tessaleno Luz

Um radinho

para a solidão

- Há mais de 70 anos, o rádio,
partindo de Blumenau, começou a

invadir Santa Catarina. Um novo

fenômeno, bicho-criação do homem,
também bicho. Só que o invento, ao
contrário de bombas eoutras armas, veio

para o bem. Informar e trazer cultura,
com direito a lazer totaL

Tá certo, o rádio como a televisão,
invadiramoparaísodoméstico.Masque
fazer? Sinal dos tempos. Ninguém
constrói muralha da China que impeça
novos inventos. Na hora da bóia, fazia
se "psiu" interrompendo alegres
conversas paranão perder asmensagens
do locutor ou os versos das canções.
Tanto fazia "Ninguém me ama" ou

"Estou amando loucamente".

O monstro tevê chegou para acabar
com o rádio. Era o que se dizia. Fez

muito mais mal ao cinema do que às

chamadas ondas hertzianas. Viva o

rádio, setentão! Só imagino o bem que
faz aos solitários de corpo ealma, presos
em apartamentos, mas também às

pessoas que se encontram em rincões,
perdidas nas matas, sem direito ao

mínimo diálogo.
Com a mudança de gostos,'

concorrência, evolução das coisas, o rádio
também mudou. Além das AM' s,

surgiram asFM' s sofisticadíssimas. Com

programação para a elite e para o povo.
Mozart ou Chico Aipim e Ico Cebola.

Programas educativos ou consultório

sentimental. Éter, eternamente...

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

- -----
----

Memórias

De Gaspar para o mundo
Foto: Filipe Pitz/HLERA

A coreografia Desalpe será apresentada pelo grupo gasparense na segunda-feira (23)

Direto ao Assunto

Realizado de 18 a 28 de julho, o
25° Festival de Dança de
Joinville atrai olhares de todo o

mundo.

PARA MARCAR o Jubileu de Prata

do Festival de Dança de Joinville,
grandes nomes do cenário artístico

passaram e ainda passarão pelo palco do
Centreventos Cau Hansen, desde a

quarta-feira (18). E quem fará parte
deste espetáculo é o Grupo Lampel de
Dança e Fisk, de Gaspar.

Com a coreografia "Desalpe", o

grupo participa pela quinta vez

consecutiva do Festival que hoje é

considerado uma referência nacional e

internacional para quem vivencia a

dança. A apresentação foi especialmente
preparada para a competição, conforme

Gasparenses
Do livro Memórias Gaspar�!lses

Gastronomia

Artesanato

Tecelagem e fiaçãp:Fra costume o variados pontos, o crochê, o aju e o

cultivo de algodoeiro'próximo à casa. crivo que dão belezª e delicadeza às

Este algodão colhido t} trabalhado em roupas de cama,
.

esa, panos de

engenhosmanuais �irhples, feitos de
.

parede e ao \(�st\1' ín,íimo, inÍªntil
madeira, até se obter fios que passavam ;', e feminino.,' \]Ct-i

aos teares demadeira, ondeasmulheres;{' .

Cerâpl!ta:.:_ iJ'Em %1 Ga?àr,
pacientemente teciam.as m'IDtas e" costumava-se 'comprar utensílios de

outros tecidos para c.9nfecção do cerâmicas vindos ,,�t:. regiqes à beira

vestuário. mar: como os cusenzeiros, panelas de

Palhas, cipós e bambus; Este barro, boiões para café,' ar�uidal de
artesanato era mais praticact,b!ipelos;.:r vários tanfânhos para +�s> máis:

, �

homens, que j faziam, balaios, ,diversas serventias, saleiros, j�ps
vassouras, cestas, sacolas, coves, tou potes para ágúa fresçwl etc. f�fu
tipitins e peneiras para fabricação de se notícia que os primeirb'S engerlhos
farinha, etc. "de farinha manll:a�f tinha�M forna.+b-a

Linha: O artesanato com] linha, de
,
cerâmica, desgo�tàndo âbs

praticado principalmente pelas;' moças . paladares exigentes, à farinha torrada
e senhoras�ão o bordado, em seus mais

-

na fornalha de cobre e outro metal.

afirmou o professor de dança do grupo,
Marco Aurélio da'Cruz Souza.

O Grupo concorrerá na categoria
Avançada Profissional, a dé mais alto

nível da competição, na modalidade

danças populares. A apresentação
principal acontecerá na noite da próxima
segunda-feira (23) e o grupo também

mostrará o seu talento com cinco

apresentações nos palcos abertos. "O

grupo cresceu e evolui bastante. Tenho

certeza. que faremos uma bela

apresentação. O resultado é apenas uma

conseqüência", garante o professor.
Além disso, o GrupoLampel de Dança
Infantil também participará da Festa,

dançando somente nos palcos abertos.

Na quarta-feira (18), quem abriu a

programação foi Hell's Kitchen Dance

com Mikhail Baryshnikov, a

companhia de dança do maior expoente
vivo do balé mundial.

Outro espetáculo que promete ficar
na memória do público é a Noite de

.

Gala com estrelas da dança brasileira

que ocorre no dia 23, às 20h. Nela,
expoentes que já brilharam no palco do

Festival e que hoje fazem parte dos

grandes nomes da dança mundial

retornam a Joinville numa

comemoração aos 25 anos do evento.

A exemplo do ano passado, a Escola do
Teatro Bolshoi no Brasil (ETBB)
também participa do Festival, desta vez
com a estréia do Balé Chopiniana, dia
25, no Meia Ponta.

A Noite dos Campeões agita a

grande arena no dia 28 ao trazer ao

palco grandes vencedores da Mos-tra

Competitiva. A última noite de

apresentações do evento e também uma

das mais concorridas. Nela são

anunciadas e entregues as premiações
do Festival.

O calendário nacional de moda já
pode reservar a segunda quinzena de

agosto para conferir o maior evento

representativo no se�mento jeanswear. O
SC Mostra Moda Jeans entra em sua

quinta edição com o empreendedorismo
de sempre e adiciona algumas novidades,
como o desfile pioneiro da Barigui Fiat,
com looks inspirados na linhaAdventure.

Das capas de cadeiras forradas com

jeans até as marcas e estilistas

convidados, o evento agrega tecnologia
e investimento à moda. Grandes

instituições e empresas são parceiras,
como a Prefeitura de Balneário

Camboriú, a Concessionária Barigui e o
Governo do Estado. Com mais de seis

mil metros quadrados de estrutura, o

local também terá espaço para seis
showrooms além dos patrocinadores.

No total serão 19 desfiles realizados

na Santur, em Balneário Camboriú, dos
dias 15 a 18 de agosto: .Coca-Cola

Clothing, Boby Blues, Iódice, Base,
Dimy, Oceano, Indulto, Dádiva, Tharog,
Gata Bakana, Lança Perfume, Alvo da

Moda, Beagle e Vida Livre, além da

Colcci, que desfila desde a primeira
edição.

Assim como nos últimos anos, o

Mostra Jeans com parceria da Canatiba,
também incentiva os estilistas em

começo de carreira e organiza o

Concurso "Canatiba Novos Talentos",

que desta vez terá o tema Diversidade.

A oportunidade abre espaço para 1 7

estudantes de moda de Santa Catarina

mostrarem suas criações na passarela.

Números
Santa Catarina consome

aproximadamente três milhões de

metros de jeans ao mês. As peças

produzidas por aqui são referências pelo
alto padrão de qualidade e design
inovador.
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Ditran quermais segurança
para pedestres e motoristas
Nova ilha de segurança e

padronização do limites
de velocidade das
lombadas eletrônicas
buscam melhorias para
motoristas e pedestres.

A DIRETORIA DE Trânsito de

Gaspar instalou naquarta-feira (18)
mais uma ilhade segurançanaRua.

Duque de Caxias, atendendo a

pedidos da comunidade que usam
o transporte coletivo e por causa
das mudanças realizadas no

trânsito nesse local estavam
enfrentando dificuldades para
atravessar a via.

Assim como na ilha colocada,
na mesma rua, na frente da feira
livre essa, instalada defronte da

parada de ônibus, visa dar mais

segurança aos pedestres em geral
e é uma medida que se fazia
necessária desde que foi tirada a

sinaleira próxima ao local, como
informou o diretor de trânsito,Ciro
André Quintino.
"A comunidade pediu a ilha para
ter mais segurança. Ali é urn local

Funcionarios da diretoria de trânsito concluíam a ilha de segurança na manhã de quarta-feira (18

onde transitammuitas pessoas que
descem dos ônibus para ir para as

escolas ..Mas não irá beneficiar
somente os alunos", disse.

Ciro também comentou a

intenção de padronizar as seis
lombadas eletrônicas, que nesta

quarta-feira foram aferidas pelo
Instituto Nacional de Metrologia,
Normalização e Qualidade

Industrial (Inrnetro).
"Depois de serem aferidas,.

serão postas as novas placas de

sinalização identificando o novo

limite de velocidade e então será

dado urn prazo de 15 dias para que
osmotoristas seadaptem aos novos

limites. Encerrado esse prazo, as

lombadas eletrônicas passarão a

emitir as notificações para quem

exceder o limite máximo

permitido", explicou.
As lombadas que sofrerão

modificações estão localizadas na

Avenida Deputado Francisco

Mastella, próxima ao Corpo de
Bombeiros de Gaspar, na rua Itajaí,
em frente ao Raul's Hotel, e na rua
Hercílio Fides Zimmermann, na
Margem Esquerda.

Felisky esteve em Gaspar na
última quinta-feira (19) para urna
reunião com o delegado Paulo

Norberto Koerich da Comarca

de Gaspar, na qual a delegacia
de Ilhota está subordinada e

discutiram propostas para
melhorar ainda mais a segurança
pública do município.

Segundo o prefeito, o

trabalho feito pelas políciasCivil
eMilitar em Ilhota tem recebido

elogios da população, mas a

proximidade com Itajaí atrai a
ação de marginais que se

--------------

aproveitam da tranqüilidade da

cidade e até mesmo da inocência
de seus habitantes .para cometer

os delitos.
Ambos discutiram medidas,

que pormotivos de segurança não

podem ser divulgadas, mas que
como o próprio Paulo Koerich

garantiu irá contribuir e muito

para o combate às drogas em

Ilhota.
"Iremos fazer urn trabalho em

conjunto com o Executivo de município",disse o delegado.
Ilhota, pois há pontos que

- Além desses assuntos, o

podemos prevenir para evitar o - Prefeito pretende discutir com o

crescimento do tráfico no Secretário de Desenvolvimento

Regional outras medidas para
reformular a segurança pública
de Ilhota, a reunião deve ser

. agendada na próxima semana.

·Combustível confiável

*Troca de óleo I
*Lubrificação 1_*Ducha grátis j

* Lavação I

! * Filtros I
i 333Q- 0918.1
i Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar ·1
-------_.�_._. _---'_-

Dr. Vaimor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros

OAB-SC 8766

. R. Vereador Augusto Beduschl,'

Perseguição e

prisão de ladrão
naJ Laceraa

A Polícia Militar perseguiu
na madrugada de quinta-feira
(19) duas caminhonetes, urna
F1000 vermelha e uma SlO

branca, que foi furtadana frente
da residência do proprietário da
empresa Gaspragas Moacir

Silveira.Os policiais receberam
o chamado do proprietário que

I' .

ouviu o barulho de seu veículo

ligando e quando chegou para
verificar <t que acontecia

avistou-a no final da rua no

bairro Santa Terezinha.
As caminhonetes rumatam

em direção a Rodovia Jorge
Lacerda e quando chegou perto
do VÔ Bráulio conseguiram
interceptar a SI O, que era

conduzida por Cláudio Garcia,
de 22 anos, morador do bairro
Sete de Setembro. A outra

caminhonete seguiu atéumarua
próxima e foi abandonada pelo
condutor que fugiu.

Cláudio foi detido pelos
policiais e conduzido até a

delegaciadePolíciaCivil, onde
foi lavrado o flagrante pelo
delegado Paulo Norberto

Koerich e foiencaminhadopara
o Presídio Regional de
Blurnenau.

A S10 foi recuperada, mas
foi dada falta do cd player que
tinhano veículo eumamáquina
fotográfica digital, que o

departamento de investigação
está à procura. Na delegacia foi
constatado que a outra

caminhonete havia sido furtada
em Curitiba no início do mês

de maio.
O proprietário da

caminhonete ficou satisfeito

com a ação da Polícia Militar,
que acabou frustrando a ação do
bandido.

"Graças aos policiais
militares consegui recuperar
minha caminhonete. Eles

agiram rápido e em menos de

uma hora pegaram omeu carro

de volta", disse Moacir.
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Pais/Estado
Maquete eletrônica
auxilia na construção
"QUERO CONSTRUIR, MAS não
tenho certeza sobre o estilo, cor, tipo de

textura, telha ... ". O mercado da

construção civil oferece tantas opções e

novidades, que na hora de fazer o projeto
surgem várias idéias e dúvidas. Quem já
construiu deve saber o que é isso. No
entanto, uma opção importante, que tem
facilitado muito a vida dos arquitetos,
engenheiros, construtores e,

principalmente, dos clientes, é amaquete
eletrônica, ou renderização, como é
conhecida.

A grande vantagem é que o projeto se

.

transforma em uma imagem quase real
de como será o imóvel desejado. Para o

designer Jadson César dos Anjos, que é

especializado em desenvolvimento de
. maquete digital, somente após a

visualização do desenho é que muitos
clientes acabam decidindo cores de

.....q'

parede, iluminação, tijolos, azulejos,
gessos, texturas, telhas,
entre outros detalhes.
"Essa é uma ferramenta
essencial hoje em dia.

Quanto mais detalhada for
a maquete, mais a chance
de se ter sucesso tanto no

projeto, como na

construção do imóvel
idealizado pelo cliente",
destaca.

/Agrande
vantagem é que
o projeto se

torna uma

imagem q
real do im

desejad

serviço cresce a cada dia, tanto que ele

precisou fazer uma parceira
commais dois profissionais
para atender à demanda.
"U samos softwares

avançados para criação de

imagens tridimensionais.
Com isso, conseguimos
fazer desenhos digitais
perfeitos, quase reais.

Alguns até pensam que é
foto. Mas é com essa

Jádson César dos Anjos�

�
.

I--_

Maquete digital do exterior de uma casa

Segundo o designer, a procura por esse imagem que muitos tiram suas dúvidas",

informa.
Para o engenheiro civil e construtor,

Maicon Fabio de Souza, amaquete é hoje
uma ferramenta essencial para o sucesso

de seu trabalho. "Cerca de 80% dos meus
clientes optaram por investir nessa

tecnologia como forma de qualificar e

precisar ainda mais o imóvel". Maicon
também utiliza os desenhos digitais em

peças publicitárias, como fôlderes,
cartazes, banners, para melhor oferecer
os apartamentos de prédios, que constrói
em Gaspar e região.

A Congregação Cristã das
Testemunhas de Jeová organizou um

congresso com o tema "Siga a Cristo",
que teve início ontem (20) e segue até
o domingo (22). O encontro está sendo
realizado em Itajaí, no Centro de

Convenções das Testemunhas de Jeová
e conta com a participação de cerca de
500 membros de Gaspar.

Hoje (21) a primeira sessão ocorre

às 9h e a segunda às13h30min. Já no

domingo, a sessão da manhã é no

mesmo horário, porém a da tarde

começa às 13h 1 Omin. O congresso é
aberto ao público, com entrada gratuita

e visa destacar Jesus Cristo como

modelo para todos os cristãos
verdadeiros.
Antônio Santoleri, um dos

membros das Testemunhas, afirma que
a intenção é realizar de julho a

setemhro 372 congressos, em 112
.

diferentes cidades do Brasil.

"Esperamos dar assistência para
1.125.000 pessoas", ressalta.

Em ltajaí, será promovido um total
de nove congressos, entre os meses de

julho e agosto, inclusive um em

espanhol e outro pata surdos, na língua
brasileira de sinais, que deve reunir 25

mil pessoas. Para a reuruao em

espanhol são aguardadas 500 pessoas,
a maioria argentinas, residentes em

Balneário Camboriu e Florianópolis.

As testemunhas
As Testemunhas de Jeová

acreditam que o exemplo deixado por
Jesus estabeleceu o padrão para todos
os que desejam ganhar a aprovação
de Deus. Em todo o mundo, em 236

países, cerca de 6.700.000 membros

divulgam publicamente que em breve
Jeová Deus vai estabelecer um novo

mundo de paz e felicidade
..
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COLUNAmml
Por Arthur Monteiro

• Suspensão - A Secretaria de

Articulação Nacional, repercutiu,
em Brasilia, a decisão do

desembargador federal Thompson
Flores, da Justiça Federal de

Chapecó, suspendendo os efeitos
das portarias que ampliavam as

áreas indígenas nos municípios
catarinenses de Paiai, Arvoredo e

lpuaçú e que criavam reservas em

Saudades, Cunha Porã e Abelardo

Luz, editadas pelo ministro Tarso

Genro, em abril.

• Congresso - A senadora ldeli
Salvatti (PT) e os deputados Carlito
Merss (PT), Fernando Coruja
(PPS) e Paulo Bornhausen (DEM)
foram os catarinenses incluídos

pelo Departamento lntersindical de
Assessoria Parlamentar, na relação
(las "Cem Cabeças do Congresso" .

Ao todo, são 73 deputados e 27

senadores, que na ótica do

Departamento são os operadores
chave do processo legislativo
brasileiro.

• Orientação - O Ministério da

Agricultura, Pecuária e

Abastecimento aprovou o

Zoneamento Agrícola de Risco
Climático deste ano, para a cultura
de soja, em 11 estados, incluindo
Santa Catarina, e no Distrito
Federal. O objetivo é orientar os

produtores rurais sobre as datas de

plantio, para tirar melhor proveito
do clima e orientar os bancos e

instituições financeiras sobre corno
fazer seguro para a lavoura e

emprestar dinheiro para o plantio.

II ProU�i - Os mais de 16 mil
candidatos pré-selecionados na

segunda chamada do Programa
Universidade para Todos (ProUni)
têm até 3 de agosto para comprovar
as informações prestadas na ficha
de inscrição. A comprovação dos
dados deve ser feita na instituição.
de ensino superior na qual o aluno
pretende fazer a graduação.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br

•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



--.�---_. "

JORNAL METAS
21 a 24 de Julho de 2007

Epagri promove Seminário
sobre produção leiteira
A EMPRESA DE Pesquisa
Agropecuária e Extensão
Rural de SC (Epagri),
promoveu ontem (20), o 3°
Seminário Regional de

Produção Leiteira, em Nova
Veneza. O encontro serviu

para debater os gargalos da
atividade leiteira e reunir os

produtores, as indústrias e

técnicos em geral para tratar das
perspectivas de
mercado do

leite, assistên
cia técnica

dirigida e

qualidade com

susten

tabilidade na

meio de altos investimentos na

aquisição de equipamentos e

construção de instalações
modernas", revela o médico
veterinário e coordenador do
Projeto Pecuária da Epagri na
região de Criciúma, Marcelo
Pedroso.

O coordenador garantiu a

necessidade de um bom manejo
sanitário do rebanho, aliado a

instalações de
fácil higieni-
zação e-

equipamentos
de resfriamento

adequados para
a escala de

produção
existente na

propriedade,
em consonância

se é o sexto

produtor
nacional de
leite, com 70/0
da produçãe,
brasileira

pequena
propriedade
leiteira fami-
liar.

A produção leiteira está

presente, comercialmente, em
50 mil propriedades rurais
catarinenses. A renda gerada
pela atividade contribui para o .

desenvolvimento sustentável
do agricultor e do espaço rural
catarinense. "O Seminário
desmistificou a idéia de que
qualidade só se consegue por

'ii> com a

Normativa 51 do Ministério da

Agricultura, Pecuária e

Abastecimento, que normatiza
os padrões de qualidade do leite

produzido no Brasil.
Santa Catarina é o sexto

produtor nacional de leite, com
7% da produção brasileira. Este
ano, a produção está estimada
em 1,7 bilhão de litros de leite.

O sul do Estado é a segunda atividade leiteira, só superada
região em que mais cresce a pelo Oeste catarinense.

gricultura
possibilita
empreg
A agricultura continua a

desempenhar relevante papel
na geração de empregos no

país. Segundo dados do
Ministério do Trabalho e

Emprego (MTE), o setor

agropecuário foi responsável
pela manutenção de um saldo
de 238.437 empregos, em

junho deste ano, o que,
segundo análise da

Superintendência Técnica da
CNA, corresponde a quase
22% dos novos empregos
formais gerados no Brasil.

É o maior valor
observado desde 2002, em
junho, superando em 10% a

média histórica para este

mês, cujo saldo é de 207 mil
novos empregos. O bom

desempenho da agricultura
na geração de empregos
neste mês se deve,
principalmente, aos Estados
de São Paulo e Minas
Gerais, respectivamente,
100 mil e 87 mil novos

empregos na colheita da

cana-de-açúcar e do café,
seguidos pela região
Centro-Oeste, responsável
pela manutenção de 30 mil

postos de trabalho.

A produção nacional de trigo
em 2006 foi de 2.464.936
toneladas, 47,1% inferior à de
2005 e amenor dos últimos cinco
anos. Com os produtores
descapitalizados, em razão das
dificuldades enfrentadas nas

duas últimas safras, como a

estiagem e os baixos preços
obtidos na comercialização,
ocorreu uma queda de 25,1% na

área plantada.
.

Além disso, a implantação
das lavouras com baixa

tecnologia e a ocorrência de
geadasprovocaram uma redução

de 19,9% no rendimento médio. temperaturas em junho e julho
A baixa cotação do dólar em também aumentaram os

relação ao real tem favorecido o problemas fitossanitários.
aumento das importações, o que Muitos Capões (RS) foi o maior
também desestimulou os município produtor de trigo do
produtores e contribuiu para país, com 54.000 toneladas, um
determinar a queda da área aumento de 42,9% em relação a

plantada. 2005. A recuperação deveu-se à
Paraná e Rio Grande do Sul, melhor produtividade da lavoura.

responsáveis por 50,2% e 33,4% No Paraná, entre os principais
da produção brasileira, municípios produtores, Assis
respectivamente, foram os que ChateaubriandeTibagi,foramos
mais sofreram com esses mais afetados pela redução da
problemas, reduzindo suas área plantada e pelo rendimento
produções em 55,3% e 40,8%. médio, sendo ultrapassados por

Nesses estados, as altas. Muitos Capões.

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multimarcas

Presente nos melhores eventos da cidade

Avenida das Comun.idade, .. CeQ�
{Rua Ema Reinert, (\·119) .. 33911251
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CLASSIFICADOS

ASSINATURAS COM DÉBITO AÚTOMÁTico - CELESC
, . "

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

Imóveis Veículos'I I
Vende-se casa de alvenaria, 100
m2• Terreno com 1.000 m2,
localiza-se no Poço Grande, rua
Pedro Schmitt. Telefones para

.

contato 3332 2968 ou 8802 8507,
com Valéria

Vende-se casa nova de
alvenaria, 83m2• Localiza-se no

Gasparinho, rua Fernando
Krauss. Valor.a combinar.
Telefone para contato 91 01 0106.
Tratar com Valmor.

Aluga-se sala comercial.
localizada no centro de Gaspar,
em frente ao posto de saúde.

Informações pelo telefone 9179
0033.

Vende-se casa na rua Angelina
Muller, 190, bairro Sete de

Setembro, ótima localidade.
Valor R$ 90 mil. Aceita-se carro

ou caminhão até R$ 40mil.
Telefone para contato 3332 1254,
tratar com Lilian.

Vende-se terreno medindo
105mil m2, com 2 casas de

alvenaria, ranchos, -pastaqern,
área para lagoa e plantio de arroz
com cachoeira, livre de
enchente. Localiza-se na Rua

Augusto Zimmermann, Garuba,
GasparGrande. ValorR$ 300mil.
Telefone para contato 3332 6080

Vende-se casa de alvenaria.
Valor R$ 35 mil. Telefone para
contato 3332 7860

Vende-se terreno a 3Km do
centro de Gaspar, localiza-se no

Gaspar Grande, próximo a

creche Vovó Benta. Valor R$
23mil. Telefone para contato

33324432, tratar comAlexandre.

Vende-se lindo terreno,
localizado no M. Esquerda, próx
da Escola Mônica SabeI. Valor
R$ 36mil. Telefone para contato
9124 1104, tratar com Ricardo.

Renault Trafic 2.2 GNV
Fiat Fiorino Pick-Up Working
Daihatsu Feroza SX
Ford Fiesta 1.0
FiatUno EP

Vende-se ou troca-se Voyage
po moto, ano 89, lanternas
novas, pneus novos, 1.6 a

álcool. Valor R$ 4.000 + 14x R$
290. Telefone para contato

33180559, tratar com Odair ou
Fernanda

Vende-se Escort Guarujá, ano
92, cor prata, 4 portas,
completo, motor 1.8 AP novo.

Valor R$9.500. Tratar com

MarCOS ou Tatiane, telefone
para contato 3332 6232 ou

99920001

Vende-se ou troca-se lida Eco

Sport, ano 04, cor branca,
completa, air bag duplo, abs,
rodas 17, suspenção, e

acessórios. Valor R$ 46mil.
Tratar com Gelásio - 8424
4906.

Vende-se Gol 1.0, ano 93, cor
branca. Valor R$ 9.500,
somente a vista. Aceita-se

proposta. Tratar com Ivan -

84225675.

Vende-se GG 125 para trilha,
ano 82. Valor a combinar. Tratar
com Vitor - 8825 8482.

Vende-se Escort, anolmod 881
88, 1.6, motor cht álcool. Tratar
com Pietro - 9988 3855

Vende-se S 10 Deluxe

completa, ar, direção, lona

marítima, freio abs, aro de liga,
farol de milha, cor prata. Valor
R$23miL Tratar com Francisco,
telefone para contato 3332
0052

Diversos

Live Informatica - Assistência
técnica e vendas de

computadores, notebooks e

peças. Obs: Assistên'cia
Técnica em domicílio.Tratar
com Diego - 8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.

a

reta

O Vermelha
1999 Amarela
1998 Vermelha
1998 Vermelha
1998 Branca GNV

1997 Branca GNV

1997 Branca G
2 1996 Vermelha G
4 1996 Cinza G

Encontrada cachorra de

pequeno porte, cor marrom e

preto. Telefone para contato
3397 1034, tratar com Gabriela.

Vende-se consórcio não

contemplado de carro. Valor R$
29.890, com 12 parcelas
pagas. Tratar com Cristina -

84128749

Faço qualquer tipo de entrega
com moto em dias úteis, após
as 18:00h e finais de semana a

qualquer hora do dia. Tratarcom
Josemar, telefone para contato
91467823 ou 91364662

c

Pastelaria Makuko's contrata:
atendente do sexo masculino,
maior de 18 anos, com boa

comunicação, que não precise
pagar condução. Telefone para
contato 3332 4041, tratar com'
Marilson ou Claudete

Vende-se malharia completa
com todos os equipamentos,
instalada e funcionando. Tratar .

com Dloníslo - 3397 1075 ou
----------

91646781.

Vende-se violão Kashima

próprio para iniciantes, com
capa seminovo. Valor R$ 125.
Tratar com Marcelo Tallmann,
telefone para contato 3332
7627.

Empre OS'

Tecmasystem contrata:
técnico em segurança
eletrônica com experiência
mínima de 1 ano, conhecimento
em CSTV, alarme e portão
eletrônico, salário compativel
com a função. Interessados
entrar em contato 3332 5142.

Oferece-mos serviços de

modelagem, para peças piloto e
criação de moda. Tratar com
Daiane, telefone para contato
33328849

I

Vende-se fogão indústrial de 5

bocas, corri chapa. Valor R$ 380 e
fOgãoagás nº1 com chapae fomo.
ValorR$150. Telefone paracontao
8418 0320, tratar com Alceu.

Confecções Rolú contrata:

embaladeira, aux. de costura e

aux. de produção ambos os

sexos, interessados comparecer
na empresa com carteira de
trabalho, Rodovia Ivo Silveira, Km
2, nº2350, S. Terezinha. Telefone
para contato 3332 8039.

I

Dou aulas particulares para
crianças de 1ª a 4ª série

abrangendo todas as matérias.
Tratar com Sheila - 3332 9574
ou 99216182

Ofereço-me para trabalhar de
babá ou doméstica, para
segunda a sexta-feira até as

17:00h. Tratar com Lucimara -

84056143 ou 3318 0494.

Precisa-se de costureira com

experiência em cobertura e reta.

Tratar pelo telefone 9975 8608,
com Edenir, ou em frente ao Naes
ao lado da Momil, das 8:00h às
11:45h e 13:30h às 18:00h.

ABANDONO DE EMPREGO
A empresaTAFONAANTIGÜIDADES LIDAME,

com CNPJ 00836831/0001-06 comunica o Sr. João
Batista de Oliveira Santos portador da CTPS n° 63511
série 00184-0-SP inscrito no CPF sob n0294.477.298-
86," que o seu não comparecimento no local de
trabalho, sem qualquer justificativa, desde o dia
12/01/2007, caracterizou-se em abandono de emprego,
conforme previsto noArt. 482, Letra I daCLT.
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TÉCNICO EM INFORMÁTICA
Experiência Mínima de 1 ano.

Interessados falar com Juliano pelo Fone: 3397 1555

IND. TÊXTIL CONTK.ATA:
-

�
� �

o Tecelão
com experiência em teares Ribeiro e M5

o Aux de Tecelagem
sem experiência

A Empresa oferece:

Registro em carteira;
Salário compatível com a função;
Transporte;
Alimentação;
Seguro de Vida;
Prêmio de Produção;
Prêmio freqüência;

Interessados entrar em contato pelo
FONE 3332-2111 /Falar com Mareio.

A Diretoria

SOCIEDADE RECREATIVA E
DESPORTIVA CANARINHOS

EDITAL DE cor'�VOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA EXTRAORDINÁRIA

Convidamos todos associados Patrimoniais
para participarem da Assembléia Extraordinária,
que acontecerá nas dependências do Clube, dia
30/07/2007, as 19:30 hs. Assuntos da ordem do
dia: Eleição do novo Conselho Deliberativo para
legislação

Ano 2007 a 2009.

Fotografias
Casamentos

'

Aniversários
Book

Eventos em Geral

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se

�

10088 - CASA CENTRO GASPAR

210 M2 - semimabiliada R$ 215.000,00
10078 - CASA BELA VISTA
Alvenaria - 1 suíte - 2 darmo - demais dep R$ 75.000,00
10003 - CASA alvenaria Santà Terezinha
com 180m2 R$ 110.000,00
10121 - CASA FIGUEIRA
3 dorm e demais dependências com 140 m2 .• R$ 120.000,00
10001 - IMÓVEL RESIDENCIAL 1 COMERCIAL
em Belchior R$ 150.000,00
10131 - Ótima rêsídencia Centro -

com 280m2 área consto - terreno de 9S0m2 R$ 160.000,00
10042 - Terreno no Poço Grande com 600m2 R$ 30.000,00
10046 - Terreno Próximo ao Centro

com 10.493m2 R$ 105.000,00
10124 - CASA em Itajuba R$ 39.000,00
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Esporte
r Na escolinha doGrêmio em
Ilhota futebol é para todos
Diretor de Esportes de Ilhota
esclarece cobrança de
mensalidade e de uniforme da

parceria de escollnha de futebol
com o Grêmio.

A PARCERIA ENTRE a Fundação
Municipal de Esportes de Ilhota e o

Grêmio de Foot-Ball Porto Alegrense,
que implantou uma escolinha de futebol

para criançàs de 7 a 15 anos do

município, gerou algumas informações
equivocadas. Alguns pais procuraram os

responsáveis pelas inscrições alegando
não terem condições financeiras para
custear o uniforme e pagar o valor da
mensalidade que foi estabelecida (R$
20,00 - mensalidade e R$ 50,00 -

uniforme).
Mas imediatamente a Fundação se

preocupou em esclarecer que esses

valores são destinados aos que têm

possibilidade de efetuar o pagamento,
quem não pode e tem filhos que desejam
fazer parte do núcleo de futebol do

Grêmio, basta comparecer com a

documentação correta, constando

Foto: FME Ilhota

Meninos de ilhota agora carregam as cores do tricolor gaúcho

comprovante de renda e assim eles serão
inclusos no Projeto de Inclusão Social.

Além disso, muitos empresários da
cidade estão adotando as crianças que não
têm condições de pagar e forncendo

gratuitamente a elas o uniforme e a

possibilidade de sonhar com um futuro
como atleta profissional e é esse o

principal objetivo do projeto, dar

oportunidades a todos participaram e ter

uma oportunidade.

"Esta parceria foi feita para dar um
treinamento de qualidade e impulsionar
o esporte de Ilhota, proporcionando às

crianças um nível melhor para participar
de competições na região. Nosso objetivo
maior é criar oportunidades a jovens
atletas que buscam realizar seus sonhos
de um dia ser um atleta profissional",
disse Ivanor Januário, diretor de Esportes.

Informações naDiretoria de Esportes:
pelo telefone 3343-1166.

Com a melhora do tempo está
confirmada para, hoje (21), a abertura da
taça Lance de Futebol Suíço, adiada por
causa do mau tempo no último fim de
semana. Dezoito jogos serão disputados
nos seis grupos da competição, confira.

Pelo Grupo A no campo do Marcelo
Poffo 2, às 14h Independente joga contra
GM Madeiras; às 15h, é a vez do Azulão
enfrentar oMarAzul e fechando o grupo,
às 16h,Areti Blumenau pega oABR Poço
Fundo/Desp, Mafra/Leopardo Máquinas.

No Grupo B Malhas Yahoo/Free style
Estamparia e Enovi Estamparia Vilmar
se enfrentam, às 14h; Farmácia S. Isabel!
Serralheria Toni e Ciro/Circuito MaL
Elétricos fazem o duelo, às 15h e

encerrando o grupo B, às 16h, A.D. C.
Bunge joga contra o timeVerdil. Os jogos
são no campo da Sociedade Ferroviário.

O Grupo C, com partidas no campo
Marcelo Poffo 1, abre a competição às

14h, com o jogo entre Frei Cumadre e

América, seguido de VÔ Bráulio contra

Calhas União, às 15h, e BritagemGaspar
contra MCS/Marvel Veículos, às 16h.

A estréia do Grupo D será, às 14h, no
campo da Associação Supermercado
Kuster entre Eletric Games Remacol e
Centro de Formação de Condutores LS;
logo após, às 15h, MS Pinturas e VF

Construções se enfrentam antes de
Alvorada F. C e Vergamõta Vambrovma,
às 16h.

Quinto grupo da competição (E) abre
a rodada na Sociedade Floresta, às 14h
com Olímpia/Terraplanagem Schramm e

TLA Capacitadores lParapente; às 15h,
é a vez de Estamparia Bimo Floresta e

Sangos Malhas/Creche R. Feliz/

Agromaxiom entrarem em campo e às

16h, KY Realce Estamparia e Martins
Cab./Wanna/Melato se enfrentam.

O Grupo F tem os confrontos DL Cor
Convênios e União Plasvale, às 14h;
Dicotone Têxtil e ACN Química/
Pinocos Cana, às 15h e Recup. MBlBay
Estamparia.lArellPas. Makukos e

Scorpions/Auto Center/IBA/Caibi/
Giselke/Tru.Bertoldi, às 16h. Todos os

jogos na Sociedade Canarinhos.

espera repetir o bom desempenho da

partida de estréia e quem sabe com um

tropeço dos adversários assumir a

liderança do Grupo A (o time é terceiro
colocado com três pontos ganhos).

Tricolor de Ilhota quer vencer mais uma
O Catarinense de Ilhota volta a

campo neste domingo (22), às 15h, no
Estádio Doutor Hercílio Luz, em Itajaí
e enfrenta o Santa Cruz pela terceira
rodada do Campeonato Catarinense de
Futebol da Divisão de Acesso. O time

que entrará em campo àmanhã só terá
uma alteração, o lateral esquerdo Renato
entra no lugar de Vanderson, expulso na

.'
. últimapartida . .o técnico JuarezMartins

Vão a campo
Carlos; Fabrício, Nicolas; Marcão e

Renato; Deli, Edson Rosa, Reinaldo e

. Paulinho; Jadson .e. Juninho. Renato entra no lugar de Vanderson

.JORNAL MET
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Por Alexandre Melo

II Ilhota - A abertura oficial do

Campeonato Catarinense Escolar de
Futebol "Moleque Bom de Bola"

etapa regional, será no dia 24 de

julho, às 13h, no Campo Municipal
de Ilhota. A competição que reúne os

futuros craques catarinenses
acontecerá até dia 28 de julho no

mesmo local. da abertura da

competição.

II Edson Borges - Na partida entre

Atlético Mineiro e América do Rio
Grande do Norte o zagueiro-artilheiro
gasparense voltou a marcar e fez o

gol de honra da equipe Potiguar na
derrota por 4 a 1 para o GaloMineiro.

li Tupi I - Foram definidas as

semifinais do Campeonato de
Futebol Menor - Taça Jornal de
Pomerode. A diretoria do Tupi até
tentou trazer os jogo das semifinais

.

para a cidade de Gaspar, mas por
causa do contrato com o patrocinador
do evento as partidas acontecerão no
dia 29 de julho, em Pomerode.

li Tupi II - A Taça Jornal de
Pomerode está sendo disputada em

quatro categorias, sendo que o Tupi
só participa nas categorias pré-mirim,
que enfrentará nas semifinais o time
da Artex; na mirim o adversário é o

Cruzeiro e no infantil o time Unidos.

II PanIVôlei - As meninas do vôlei
brasileiro fizeram bonito na final
contra as cubanas, mas o fator

psicológico prevaleceu e mais uma

vez quem levou a melhor foram as

meninas da ilha de Fidel. Ô sina que
não acaba. Ouro para Cuba e prata
para as brasileiras.

II O que 'disse
O atacante Camaronês do

Barcelona, Eto'o, sobre a proposta de
128 milhões que o Milan da Itália fez

para tê-lo na próxima temporada.
"Sinto-me honrado, mas fico no

Barcelona"

melosilva@terra.com.br

'lIDa, E·MI ES':IIRI:ltl
Torcendo jllllto (:011;'1 o;

Catarioense na
DMsão de Acesso
Horário de atendimento

SeQunda a Sexta-feira: 8:15h às 12h
13h às 18:15h

Sábado: 8h às 12h

lei: 47 3343 7239
Centro • Ilhola
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se torce pelo Handebol
HOJE PODE SAIR o primeiro ouro no

Pan-Americano Rio 2007, para Santa
Catarina. As blumenauenses Fabiana

Gripa e Eduarda Amorim, da equipe de
handebol feminino, entram em quadra,
às 10h30min, para disputar a final contra
Cuba. As adversárias na final, apesar de
imporem dificuldade, foram derrotadas

pelas brasileiras na fase classificatória.
O Brasil conquistou a vaga após

derrotar por 46 a 13 a República
Dominicana, já as cubanas derrotaram as

argentinas.

Mais medalhas
O vôlei feminino continua sem vencer

as cubanas e ficou com a prata. Já a As meninas do Handebol em quadra na semifinal contra República Dominicana

Fabiana é se em quadra hoje

�

� natação, segue dando alegrias. Fabíola
�. Molina ganhou a prata nos 100m costas;

f depois, Thiago Pereira garantiu o seu

� terceiro ouro, nos 200m costas: Na
mesma prova, Lucas Salatta levou o

bronze. Nas equipes, as meninas do
revezamento 4x100 livre conquistaram
uma prata inédita.

Gaúchos e catarinenses levaram a

prata no remo, na prova do oito com

timoneiro.
A judoca Priscila Marques ganhou o

bronze na categoria acima de 78kg. Foi
a primeira medalha da equipe brasileira .

no Rio/2007. Logo em seguida, João
Gabriel perdeu a final da categoria acima
de 100kg, e ficou com a prata.

Fernando Cardoso Jr. conquistou a

primeiramedalha do tiro, com umbronze
na pistola.

No quadro de medalhas. o Brasil

,"1

continua em quarto colocado com 13
medalhas de ouro, 14 de prata e 25 de
bronze. Os Estados Unidos lideram com

38 medalhas de ouro, seguido de Cuba
com 20 e Canadá com 13. (Resultados
até o fechamento desta edição)

Mín. Máx�

Sábado
140 21°

Domingo
13° 22°

Segunda
o. 160

Terça
11° 17°
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